
Журнал «Евангелие за колючей проволокой»
Журнал «Евангелие за колючей проволокой», как маяк, ведет людей к 
жизни во Христе, принося надежду тем, кто все потерял и находится в 
отчаянии. Свет Евангелия особенно нужен заключенным, так как они 
не имеют добрых ориентиров в жизни и без Божьей помощи будут 
использованы лукавым и погибнут. Нужда в журнале огромная, его 
потенциал трудно переоценить. И мы видим, как в людях происходят 
перемены, они перестают жить слепо, одним днем. Слава Богу!

Последний год был для нас непростым, наполненным молитвенным 
предстоянием пред Господом за продолжение труда. Господь 
милостив – мы не отменили ни одного выпуска журнала по 
финансовым причинам. Господь призвал нас и вверил нам этот 
важный и благословенный труд. Благодарим Господа и вас, что вы 
поддерживаете наши руки. 

Мы попросили нашего сотрудника Эдуарда Заведеева, ответственного 
за выпуск журнала «Евангелие за колючей проволокой», рассказать о 
своем служении в РХР.

«Благодарю Господа за все Его благословения в 
моей жизни. С начала 1993 года я тружусь в миссии 
«Русское Христианское Радио». С тех пор прошло 
уже 30 лет, и это были прекрасные годы служения.

Родился я в 1965 году на Кавказе, в г. Сухуми. 
Окончил школу и в 1982 году поступил в Рязанский 
радиотехнический институт. После завершения 

учебы в 1987 году вернулся на родину и пять лет работал по 
специальности. В начале 1990 года мне подарили Новый Завет, но, 
прочитав из него немного и почти ничего не поняв, я оставил чтение. 
Чуть позже я узнал о существовании передвижной христианской 
библиотеки на центральной улице города. У меня была такая 
духовная жажда, что я по четвергам, во время обеденного перерыва, 
ездил на автобусе (это более 10 км в одну сторону) за литературой 
и успевал вернуться на работу. Потом я стал посещать поместную 
церковь, в которой 2 декабря 1990 года покаялся 
на воскресном молодежном общении. Дух Святой 
коснулся моего сердца после слов проповедника: 
«Иисус, утрудившись от пути, сел у колодезя; 
было около шестого часа» (Ин.4:6), и он объяснил, 
что «шестой час» — это час, когда призывает тебя 
Господь. Этот час может быть любой, главное – 
откликнуться на Божий призыв к покаянию. 2 
июня 1991 года я принял святое водное крещение 
в водах Черного моря.
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Рассылка журналов

Эдуард Заведеев с Алексеем
Фроловым, служителем из

Ростовской обл. в РХР в Москве

Радиоприемник на батарейках позволял также назидаться Словом Божьим. Были помехи, не все слова можно было 
услышать, но было радостно найти волну, с христианскими проповедями и песнями, в том числе и программы Ярла 
Николаевича Пейсти.

14 августа 1992 года в моей жизни произошли события, изменившие ее во многом. 
Будучи в отпуске, мы с другом (с ним мы вместе пришли к Богу) поехали в Новый Афон. 
Это место в Абхазии, где, по преданию, был умерщвлен за проповедь Благой вести 
Симон Кананит – апостол Иисуса Христа. В этот день начались военные действия 
между абхазской и грузинской сторонами. Переночевав на скамейке, на следующее 
утро я уехал на электричке в Сочи, где была мирная жизнь, и осенью 1992 года приехал 
в Москву. Впоследствии я стал посещать церковь, и в этом же здании, как я узнал 
позже, располагалось Русское Христианское Радио.

Я стал трудиться там, начал отвечать на письма, упаковывать и отсылать проповеди, 
Библии и другую литературу. С апреля 1994 года по март 1996 года вел 15-минутные 
еженедельные программы РХР на молодежном канале радиостанции «Юность». 
В то время, когда не было интернета, письма со всех городов и сел бывшего СССР 
приходили пачками. С 1995 года начал издаваться журнал «Евангелие за колючей 
проволокой». Я стал писать статьи и стихотворения об Израиле в рубрику «Бог 
исполняет пророчества». 

Потом меня пригласили в редколлегию журнала, и мое дальнейшее 
служение было тесно связано с его изданием. За эти годы Господь позволил 
ответить на огромное количество писем. Радостно читать свидетельства и 
лично встречаться с теми, с кем переписывался и кому высылал журналы 
«Евангелие за колючей проволокой», проповеди Я.Н. Пейсти. Некоторые из 
читателей журнала стали Божьими служителями, несущими Слово Божье в 
места, где сами отбывали наказание.

«Огромное сердечное спасибо за журналы. Девчонки видят, как я читаю 
и просят почитать. Журнал вообще человечный, и даже нашла в журнале 
заметку «Совесть». Я чуть не разревелась. Есть адреса, с кем можно 
переписываться таким, как я сама, и кому также тяжело. Стихи очень 
хорошие, и не один раз я перечитывала, чтобы выучить наизусть. Вот 
когда их прочитаю, буду стараться домой отправлять, чтоб сестра 
прочитала. Просто хочу вас попросить: печатайте такие журналы, чтоб 
их побольше людей читало, и не только те, кто сидит в зоне». Сайгина 
Ирина (г. Вологда)

«Сокрушаюсь о том, что недавно познакомилась с содержанием первого 
номера «Евангелие за колючей проволокой» за этот 2023 год. Очень 
насыщенный духовный материал. Ох как необходимо сохранить издание 
журнала! Как он нужен! Господи! Помоги силою благодати Твоей во славу 

Твою продолжать быть этому Евангелию для спасения душ человеческих». Дуева Алефтина (Курганская обл.)

Благодарим Господа и всех, кто заинтересован в этом важном служении, молится о нас и помогает финансами. 
Издание журнала – это дорогостоящее служение. Напечатать журнал – это одно, надо его еще и разослать по 
сотням адресов. Эти адреса меняются: кто-то освободился, кого-то перевели в другую колонию, а кто-то находится 
на лечении. Мы также используем почтовый абонентский ящик и постоянно обновляем каталог Почты России.

Молитесь, пожалуйста, о дальнейшем издании журнала. Журнал мы высылаем в библиотеки, в ребцентры и в 
колонии, где интернет недоступен из-за запрета по закону, поэтому печатное издание – порой единственная 
возможность ознакомиться с христианскими статьями и свидетельствами братьев и сестер». 

Молитвенная просьба: пожалуйста, молитесь о новых возможностях финансирования служения РХР. 
В прошлом году Господь дважды помог через людей передать средства в Россию, что дало возможность 
покрыть расходы служений. Это стало ответом на молитвы. Верим, что и в этом году Бог усмотрит Свои 
пути помощи, которые позволят и дальше продолжить служение.



Студия РХР
Денис Гостев и конференция «МЕДИА-СЛУЖЕНИЕ»
Денис Гостев, один из наших сотрудников в студии РХР, трудится в миссии уже шесть лет. За 
это время он выпустил более 400 видеопередач для нашего YouTube канала на самые разные 
темы. Благодаря его труду у нас в студии побывало и познакомилось с нашим служением 
около 50 пасторов со всей страны, не считая других гостей. Мы благодарим Бога за Дениса 
и его служение, и благодарим всех жертвователей, поддерживающих труд студии РХР. Наши 
ведущие программ продолжают сеять «семена» о Спасителе Иисусе Христе и побуждать 
людей больше доверять Богу и жить по Его заповедям. 

Кроме этого, Денис Гостев был главным организатором 
христианской конференции для медиа-служителей 
«Благовестие через  христианские СМИ и  медиа-
служение». Эта конференция проходила с 31 марта 
по 1 апреля в московской церкви «Голгофа». На 
конференции собралось 250 человек со всей страны. 
Опыт в медиа-служении, который Денис приобрел в 
РХР и в других христианских проектах, вдохновляет 
его делиться знаниями, а также собирать журналистов, 
радиоведущих, видеооператоров и видеомонтажеров 
и других специалистов христиан в большое комьюнити, 
способное расти профессионально и приносить пользу 
своим церквям.

На конференции я провел мастер-класс о том, как записывать свидетельства 
и почему свидетельства важны для благовестия. Владимир Горлан провел 
семинар о том, как проводить опросы на улице города и как через это 
благовествовать. Благодарим вас, друзья, за ваши молитвы и поддержку.

Новости и молитвенные нужды
Мы благодарим вас за пожертвования на новый сайт rcr.ru для нашей миссии. 
Работа уже идет, и самое сложное уже позади. Это будет важное обновление 
для нас, потому что позволит сайту быть актуальным и удобным в будущем.

Мы уже писали о том, что начали осваивать популярную площадку для аудиопрограмм «Яндекс.Музыка» и загружать 
туда аудиоверсии наших передач, проповеди Ярла Пейсти и Михаила Логачева. Спустя год мы видим, что статистика 
прослушиваний постоянно растет и достигла 2861 часа прослушиваний. Значит, то, что мы делаем, востребовано и 
мы будем прикладывать усилия, чтобы полностью загрузить туда все наши передачи. И это только начало.

Продолжайте молиться за наши программы «ВЫБОР». Мы регулярно приглашаем новых гостей в студию для записи 
свидетельств, которые, благодаря Евангелию, находят отклик в сердцах людей.

Молитесь также за программу «ТОННЕЛЬ» и ведущего Владимира Горлана, он продолжает выходить на улицы 
Москвы для общения с людьми на духовные темы.

Отзывы
Ирина А. (комментарий к свидетельству Алексея Симакина):

Я из другой страны, живу за границей с семьей. Недавно наткнулась (но все не случайно) на вашу передачу 
как раз в сложнейший период моей жизни… Слушала свидетельство за свидетельством, вспоминала, как 
Бог вел меня с самого детства, нес меня на руках с любовью. Несколько раз легко могла погибнуть, но Он 
не позволил смерти отнять мою жизнь. Хочу поблагодарить вас всех, кто работает терпеливо над тем, 
чтобы напомнить нам, Кто нас так сильно любит! Слава Богу!

Ника Ш. (комментарий к свидетельству Андрея Азарова):
Спасибо большое за интервью! Сейчас переживаю такой период, мне 25 лет и понимаю, что долгое 
время жила по шаблону, уже отточенной маске и действиям. И реально очень хочется действительно по-
настоящему узнать живого Бога. Очень близкие мне мысли высказал ваш гость.

- Аюр Ванжилов, директор Студии РХР
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Денис Гостев

Аюр Ванжилов и Владимир Горлан
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Служение «Дом Пиркко – Освобождение» 
Свидетельство Сергея Чурилова

Я родился и вырос в п. Спирово Тверской области. Сейчас мне 50 лет. Большую 
часть своей жизни я провел за решеткой. Сейчас я об этом жалею.
Рос я без отца, жил с мамой и бабушкой. Учился очень плохо. В 7- м классе поставили 
на учет в детскую комнату милиции за хулиганство и драки. Также в 7-м классе 
была первая судимость за аварию с другом на мотоцикле. Друг тогда погиб, и мне 
дали два года условно. Из школы перевели в школу рабочей молодежи, и я сразу 
пошел работать. Потом устроился на завод и начал злоупотреблять алкоголем, что 
и привело в тюрьму на три года. После освобождения почти сразу опять попал за 
решетку на срок почти 16 лет строго режима. За этот большой срок родные все 

умерли, и я остался совсем один, не понимая, как заново жить. 
Продолжая злоупотреблять алкоголем, я попал в огромную зависимость и, в связи с надзором, опять 
находился в тюрьме три раза по полгода. Друг, с которым мы постоянно пили вместе, не раз говорил 
мне про реабилитационный центр, что там помогают людям, поскольку он был там неоднократно и знал, 

что говорит. В новогодние праздники 2021 года мы с этим другом поехали 
в православный центр. Мне он сразу не понравился, так как там тоже пьют 
и нет никакого контроля над людьми, находящимися там, и мы почти сразу 
ушли оттуда. 
15 января мы, грязные, пьяные, не бритые и голодные пошли пешком к 
Игорю Маркову в ребцентр в Никулино Тверской области. Шли мы долго 
и пришли поздней ночью в сильный мороз. Нас приняли, отогрели, 
помыли, накормили. Я был очень удивлен такому отношению. Мне очень 
понравилось в центре, особенно то, что жили как одна семья. Вместе ели, 
работали, изучали Слово Божье, как будто мы все родственники. 
Спустя какое-то время меня начало тянуть обратно в Спирово, и было 
много разговоров с Игорем Марковым, иногда даже до споров. Он меня 
отговаривал, как непослушного сына, от этих мыслей о возвращении 
обратно. И я ему очень благодарен, что не давал мне уйти в минуты 
искушений. 

Во время моей программы реабилитации, центр «Дом 
Пиркко» в Никулино переехал в соседний город Удомля. 
Также я неоднократно ездил в Спирово на суды: было много 
нарушений надзора, больших и маленьких штрафов — все 
оплатили за счет служения центра, помогли восстановить 
документы и сделать прописку. 
В 2022 году я покаялся, и 5 февраля 2023 года принял крещение. 
Остался проживать здесь, в Удомле Тверской области. Снимаю 
квартиру. Господь благословил замечательной работой. Езжу к 
братьям в центр на выходных днях и по возможности стараюсь 
всегда участвовать в нуждах служения реабилитации.   

Ехать в Спирово уже совсем не хочется. В 
данный момент я ни в чем не нуждаюсь, 
а если случится трудный момент жизни, 
знаю, что братья и сестры из церкви всегда 
помогут, подскажут и придут на помощь.  
Я благодарен Господу, а также семье Игоря 
Маркова и всем, кто помогал мне изменить 
свою жизнь. Спасибо! 

Игорь и Марина Марковы 
с Сергеем в церкви в Удомле

Изучение Библии в центре «Дом Пиркко» Удомля –
Сергей слева


